



広報きりゅうの表紙と連動した 初の動画配信を実施します！

広報きりゅう令和5年1月号では、桐生市で初となる表紙と特集記事（新年のご挨拶）を、動画と連動させる企画を実施します。

表紙の二次元コードをスマホなどで読み込んでいただくことで、桐生ならではの美しい日の出（アースケア桐生が岡遊園地）と、「市長の新年のご挨拶」の動画をご覧ください。

■ 動画配信日 令和5年1月1日（祝）

■ 動画配信に至った経緯 日の出をご覧になりたいくても様々な理由から見ることができない方たちに向けて、また、より多くの方たちに桐生ならではの素晴らしい景色を見ていただくため、さらには、皆様に光あふれる、輝かしい年をお迎えいただきたいという願いを込めて、動画配信を実施します。

■ 動画の内容 【日の出映像】

令和4年12月早朝に撮影した、アースケア桐生が岡遊園地からの日の出の眺望の様子です。

【令和5年新年のご挨拶】

桐生市長からの「新年のご挨拶」を動画で配信します。

※生け花提供 桐生高校茶華道部華道班 様

■ その他 日の出映像の撮影については、アースケア桐生が岡遊園地の開園時間前であるため、施設の特別な許可を得たうえで行っています。



◀日の出&
桐生市長 新年のご挨拶動画
(桐生市公式youtube「桐生市チャンネル」)



【問い合わせ】
共創企画部魅力発信課魅力発信担当
担当 坂村・川田
TEL 0277-46-1111 (内線505・507)